Stellenbeschreibung

Funktionsoberarzt Anästhesie (m/w)

Kennziffer: GDB0913OA2a

Für ein modern ausgestattetes, akademisches Lehrkrankenhaus der Schwerpunktversorgung in Nordrhein-Westfalen suchen wir den Funktionsoberarzt Anästhesie (m/w)

Das Haus

Unser Klient ist ein Krankenhaus der Schwerpunktversorgung mit 530 Betten und 12 Kliniken/Fachabteilungen (Allgemein-, Viszeral-, Thorax- und Gefäßchirurgie; Unfall-, Hand- und Orthopädische Chirurgie; Koloproktologie; Geriatrie und Rehabilitation mit Tagesklinik; Gynäkologie und Geburtshilfe mit anerkanntem Brustzentrum (Senologie); Hals-Nasen-Ohrenheilkunde, Kopf- und Halschirurgie; Medizinische Klinik I (Gastroenterologie, Hämatologie/Onkologie, Infektionskrankheiten); Medizinische Klinik II (Kardiologie, Pneumologie, Angiologie, internistische Intensivmedizin); Medizinische Klinik III (Nieren- und Hochdruckkrankheiten, Dialyse); Urologie; Anästhesie und operative Intensivmedizin; Radiologie und Nuklearmedizin). Mit mehr als 18.000 stationären Patienten pro Jahr ist das Haus als Akademisches Lehrkrankenhaus der Ruhruniversität Bochum das größte Krankenhaus der Stadt und gleichzeitig zweitgrößter Arbeitgeber.

Ein kompetentes Team von Mitarbeitern engagiert sich in der kontinuierlichen Verbesserung der hohen Qualität der Leistungen in Medizin, Pflege, Therapie, aber auch Seelsorge, psychologischer Betreuung und anderer Servicedienste.

Auf dem Klinikgelände sind vertreten: ein Pathologisches Institut, eine Praxis für Strahlentherapie, eine Diabetologische Schwerpunktpraxis, eine Praxis für Neurologie und eine Orthopädische Praxis. Dem Krankenhaus ist außerdem eine staatlich anerkannte Krankenpflegeschule angeschlossen.

Es handelt sich um ein katholisches Krankenhaus mit christlichem Profil. Gemäß seinem Leitbild verpflichtet es sich, im Sinne des caritativen Dienstes der katholischen Kirche kranke Menschen zu behandeln, für sie zu sorgen und sie zu pflegen, unabhängig von ihrer Herkunft, Nationalität, Beruf, gesellschaftlicher Stellung, Religion oder Konfession.

Das Krankenhaus gehört einem Klinikverbund an.

Die Abteilung

Die Abteilung für Anästhesiologie und Intensivmedizin versorgt täglich die Patienten des Hauses in den zentralen und dezentralen Operationssälen, in denen jährlich etwa 13.000 Narkosen durchgeführt werden. Die Abteilung versorgt neben den Fachbereichen Gynäkologie und Geburtshilfe, Unfallchirurgie, Neurochirurgie (Wirbelsäule), Visceral-, Thorax-, Gefäßchirurgie, Urologie, HNO, Koloproktologie und Pulmonologie (insgesamt 370 Betten) fer-ner die operative Intensivstation (10 Betten) und nimmt am Notarztdienst der Stadt teil.

Das Leistungsspektrum der Abteilung für Anästhesiologie und Intensivmedizin umfasst neben Allgemeinanästhesien alle gängigen Regionalanästhesieverfahren. Neben rückenmarksnahen Blockaden (lumbal und thorakal) werden dabei alle peripheren Nervenblockaden, wo es möglich ist auch ultraschallgestützt (GE Logiq E), durchgeführt. Auch die Kombination von Allgemein- und Regionalanästhesie gehört zum gängigen Repertoire der Abteilung. Da im Haus ausgesprochen anspruchsvolle operative Eingriffe (DaVinci-Prostatectomien, Thoraxeingriffe, Eingriffe an großen Gefäßen, große Bauchchirurgie (Oesophague, Magen, Pankreas, Dünn-, Dickdarm) in großer Zahl durchgeführt werden und es sich häufig um geriatrische und polymorbide Patienten handelt, werden häufig Narkosen mit umfassenden Monitoring (ZVK, invasive arterielle Druckmessung, ggf. Swan-Ganz-Katheterismus) durchgeführt.

Das Patientengut der Hals-Nasen-Ohren-Klinik besteht naturgemäß aus einer großen Zahl pädiatrischer Patienten. Aufgrund der in den letzten Jahren deutlich gestiegenen Geburtenzahl besitzt auch die geburtshilfliche Anästhesie einen hohen Stellenwert.

Die technische Ausstattung entspricht an allen Narkosearbeitsplätzen dem heutigen Standard. Als Narkosegeräte werden neben wenigen Cato's in erster Linie Geräte des Typs "Primus" eingesetzt. Das hämodynamische Monitoring wird zurzeit mittels Phillips-Monitoren durchgeführt und soll in diesem Jahr erneuert werden. Es sind ferner 5 EEG-Geräte vorhanden, die die intraoperative Überwachung der Hirnfunktion (z.B. Bestimmung der Narkosetiefe zur Vermeidung von Wachheitszuständen während der Narkose) erlauben. Um das Ausküh-len des Patienten während der Operation zu verhindern, kommen Geräte zur Wärmetherapie zum Einsatz. Bei großen Operationen oder Patienten mit vielen Begleiterkrankungen ist es möglich, an allen Arbeitsplätzen die Herzfunktion durch invasive Methoden zu untersuchen und entsprechend den Erfordernissen zu therapieren.

Es existiert sowohl im OP-Bereich als auch auf der Intensivstation ein Ultraschallgerät zur Durchführung von Venenpunktionen, Regionalanästhesien sowie zu diagnostischen Zwecken. Aufgrund des Spektrums der HNO-Abteilung wird die Abteilung häufig mit schwer zu intubierenden Patienten konfrontiert. Die Abteilung verfügt zu diesem Zweck über 3 Bron-

Going International Information Services

choskope, ein Laryngoskop des Typs D-Blade sowie eine Intubationshilfe des Typs Bonfils für die retromolare Intubation.

Die Intensivstation entspricht technisch ebenfalls dem heutigen Standard. Es stehen alle modernen Geräte zum hämodynamischen Monitoring zur Verfügung (PICCO etc.). Zur Sedierung setzt die Klinik neben anderen gängigen Verfahren regelmäßig das Anacondasystem ein.

In der Abteilung für Anästhesie und operative Intensivmedizin sind 26 Ärztinnen und Ärzte (davon 15 Fachärzte) sowie 54 Anästhesie- und Intensivschwestern und -pfleger tätig. Es liegen die Weiterbildungsermächtigungen für die Fachbereiche Anästhesiologie und Intensivmedizin vor.

Die Position

Gesucht wird ein berufserfahrener Facharzt für Anästhesiologie (m/w) mit einer der Position entsprechenden qualifizierten fachlichen Ausbildung. Der neue Stelleninhaber sollte sich durch soziale Kompetenz, Teamfähigkeit sowie berufliches Engagement auszeichnen. Weiterhin werden Eigenständigkeit, Einsatzbereitschaft und ein kollegialer Umgang mit Kollegen und Fachabteilungen des Hauses erwartet. Der passende Bewerber sollte sich zudem mit den Zielsetzungen eines konfessionellen Hauses identifizieren können.

Geboten werden ein interessanter Arbeitsplatz in einem netten Team in einem modernen Krankenhaus sowie regelmäßige interne und externe Fortbildungsmöglichkeiten mit einer großzügigen finanziellen Unterstützung. Das Krankenhaus ist bei der Wohnungsbeschaffung gerne behilflich und verfügt über eigene Kindertagesplätze am Haus. Die Vergütung erfolgt dieser anspruchsvollen Tätigkeit entsprechend leistungsgerecht.

Der Standort

Die Klinik liegt in einer idealen Umgebung für aktive Familie. Der Stadt hat ca. 118.000 Einwohner und bietet eine ausgeprägte Infrastruktur in einem intakten sozialen Umfeld sowie ein breitflächiges Freizeitangebot für Jung und Alt. Es handelt sich um eine große Kreisstadt mit entsprechend weitem Einzugsgebiet. Kindergärten und alle weiterführenden Schulen sind am Ort vorhanden. Die Anbindung ins Ruhrgebiet ist hervorragend, der internationale Flug-hafen Düsseldorf in weniger als einer Autostunde erreichbar.

Bei Interesse senden Sie uns Ihre Bewerbungsunterlagen:

Wir benötigen Ihren tabellarischen Lebenslauf und Ihr Anschreiben (Motivationsschreiben) als Word-Dokumente. Des Weiteren schicken Sie uns bitte Ihre Ausbildungsnachweise und

Going International Information Services

Arbeitszeugnisse. Gerne können Sie im Anschreiben Ihre Gehaltsvorstellung und Ihre Verfügbarkeit benennen.

Bitte beziehen Sie sich auf die **Kennziffer GDB0913OA2a** und senden Ihre Unterlagen senden Sie an: <u>office@goinginternational.org</u>.

Ihre Angaben werden selbstverständlich streng vertraulich behandelt!